



**SOMOS**  
*FUTURO*



**En estas aulas, en estos patios, en esta iglesia... estuvieron ellos**

*José Antonio San Martín, sdb*

*Animador espiritual de ADMA A Coruña - M<sup>a</sup> Auxiliadora*



Nuestro querido párroco, Félix, me comentaba la siguiente anécdota:

“Era el mes de mayo, novena de María Auxiliadora. Hacia las seis de la tarde entró un señor. Me acerqué a él y le saludé...

- Seguro que no me equivoco, Vd. es un Antiguo Alumno del Colegio y como estamos en la Novena, viene a saludar a la Auxiliadora.

- Sí..., pero no.

Le eché valor y le dije...

- Entonces, viene a saludar a Don Bosco...

- Se vuelve a equivocar...

- Último intento, le dije... A Domingo Savio.

- No acierta. Se lo voy a decir. Acompañeme.

Y me acercó al baptisterio y me señaló el cuadro de los 13 jóvenes salesianos mártires. Le miré asombrado y sonriendo me dijo:

- Un día vinimos a la Iglesia y un salesiano nos habló de los personajes del cuadro. Nos dijo que cinco de ellos habían sido alumnos del Colegio y a los trece los asesinaron por ser salesianos. La Iglesia los ha proclamado como mártires y beatos. Me causó tal impresión el saber que en estas aulas, en estos patios, en esta iglesia... donde yo estudié, jugué y recé estuvieron ellos, que todos los años vengo a rezarles para que nos ayuden. Ya lo sabe por qué estoy aquí. Ahora déjeme un rato que quiero rezar...

Después de 10 minutos se levantó, me saludó y se marchó”.

## Saludo de la Presidenta

*Inma Soto Salazar*

*Presidenta de ADMA A Coruña - M<sup>a</sup> Auxiliadora*



Amigos de la Asociación de María Auxiliadora:

Todavía resuenan los ecos, y lo harán por largo espacio de tiempo, del Congreso Internacional de María Auxiliadora, vivido por la Familia Salesiana mundial en Fátima como una gran familia mariana. Un verdadero encuentro de corazones donde la fe y la devoción a María Auxiliadora se palpaba en el ambiente. Jornadas intensas, pero muy diversas, marcadas por momentos de gran espiritualidad y reflexión, Eucaristías, Conferencias, Testimonios, Expresiones Artísticas y Representaciones.

El Animador Espiritual Mundial de ADMA D. Gabriel Cruz, destacando la importancia del sueño de D. Bosco: “Es maravilloso pensar que este sueño aún vive dentro de los grupos de la familia Salesiana”, dijo. En la clausura del Congreso nos anunció que Filipinas sería en 2028 la sede del X Congreso Internacional de María Auxiliadora.

Con gran recogimiento, el rezo del Rosario en varios idiomas reflejando la universalidad de la devoción a la Virgen y la unidad de la Iglesia en su diversidad y la Procesión de las velas por la Paz cerraron la tercera jornada del Congreso.

D. Stefano Martoglio, Vicario del Rector Mayor, nos recordó la pertenencia de la Familia Salesiana a la Virgen María y su confianza a Ella, con las palabras de D. Bosco, “si estamos aquí es porque la Virgen nos ha traído”, nos dio las buenas noches.

En la despedida “nos recomendamos a las manos materiales de María y le pedimos que haga fecundo en la vida lo que aquí hemos vivido, rezado y escuchado” dijo.

Con la programación del nuevo curso y el calendario comenzamos a trabajar con ilusión y energía renovada, siempre con la compañía, ayuda y cuidado de nuestra Madre Auxiliadora.

Nos encontramos el 24.

En nombre de la Junta: ¡Feliz y provecho curso!



## Noticias

- En el Boletín Salesiano de este mes de octubre, podéis leer un muy completo resumen del IX Congreso Internacional de María Auxiliadora.
- El sábado día 2 en la Eucaristía de las 19.00h recordaremos a los difuntos fallecidos en la Parroquia.

Preparando el 24 - ADMA A Coruña